

石打小学校・上関小学校

統合協議会ニュース 第4号



(令和3年4月15日発行)

新年度を迎え、子ども達はそれぞれの校舎で最後の学校生活を送ります。

感謝の気持ちと多くの思い出を胸に、新しい学校生活に向けて準備を始めていきます。

令和4年4月の新設『石打小学校』開校に向け、統合協議会の「専門部会」や「教職員連絡会」は、昨年度から継続して、協議を進めています。

第6回目の統合協議会を、3月22日に開催しました。その時の内容等を、地域の皆様にお知らせします。

校歌専門部会 報告

校歌選定部会を4回開催し、作詞・作曲者を決定しました。

○作曲者：上越教育大学名誉教授「後藤^{ごとう} 丹^{まこと}先生」

上田小学校校歌の作曲者です。

○作詞者：元小学校教員 詩人「高田^{たかだ} 一葉^{かずよ}先生」

「地域への想いや学校への願い」として、地域の皆さんへアンケートを実施しました。
校歌作成のための参考資料とさせていただきます。

校章・校旗専門部会 報告

校章・校旗選定部会を4回開催しました。

〈校章〉を公募したところ、全国から136 デザインの応募がありました。

両校の由来やコンセプトをもとに部会で1点に絞り込み、今後はデザイナーの方と調整等を行い、最終決定を行う予定で進めていきます。

学校建設事務局 報告

昨年11月に株式会社富所設計を受注者に決定しました。

【主な改修内容】

- トイレ改修 ○普通教室、廊下、教務室の照明 LED 化
 - 普通教室、視聴覚室、図書室、図工室、音楽室の床改修 ○音楽室のエアコン設置
 - 体育館の屋根改修及び照明 LED 化、換気口改良、ステージ幕交換 ○校舎の屋根防水改修
 - プール改修 ○井戸掘削、消雪配管改修 ○学童クラブ増築 ○調理室改修等
- を行う予定で進めていきます。

教職員連絡会 報告

石打小学校の教育目標(最終案)が提案されました。

『 夢と志をもち 心豊かに生きる 』

《裏面につづく》

【趣旨】

子どもらは、それぞれの家庭や地域の歴史の上に現在を生き、未来に羽ばたく存在である。それぞれの子どもの将来を想うと、ふるさとを守り発展させるべく、地域への貢献を胸に、学び舎を築立つ子どもがいるであろう。また、日本の国や国際社会、さらには宇宙や未来に強く関わっていく子どもが育っていくことであろう。様々な背景をもちながらも、統合新校という一つのくくりの中で、子どもたち誰に対しても我々が育成すべき姿を表す言葉として、教育目標(案)をお示しました。

体操服について

体操服の着用については、今までの体操服と新しく作られる体操服のどちらでもよいこととなりました。

新しい体操服の選定方法は、今後事務局が主体となり、学校や PTA 役員の意見を聞きながら進めていきます。

通学バス部会について

通学バス部会は、保護者代表、行政区代表、教頭先生らを中心にメンバーを募ります。

5月中旬に1回目の部会を予定し協議を行っていきます。

※保護者代表より、3月22日付けで、新設校の通学バスの運行や地域の危険箇所などの要望書をいただきました。これらを参考に、学校と連携を取りながら、通学バス部会を開催したいと思います。

※保護者代表による令和2年10月27日付け、新設校校舎の改修工事及び施設・学童保育などの要望書について

現在の検討状況等について報告いたしました。

＜改修工事及び施設についての要望＞11点中

○今後の工事で実施を予定するもの

◆トイレの洋式化・プール更衣室兼スキルームのカーテン仕切りの廃止・給食室の補修・視聴覚室絨毯張替え・防犯カメラの拡充等

○今回の工事では実施が困難なもの

◆児童用ロッカーの拡充・ランチルームの設置・小黒川堤防の防護柵設置・プールサイドの待機場所
・校庭内自動車の侵入経路の一方通行化と西門入口のミラー設置・校庭アスファルト補修

＜学童保育についての要望＞ 3点中

○今までどおりクラブを2カ所維持でお願いしたい。

◆旧石打小学校内に学童だけ残すことは難しく、現在は新設校にクラブを増築し、定員35人のクラブとして考えています。

○新設校に学童が設置された場合、送迎を行い1カ所に送り届けるか、各家庭に送迎をしてほしい。

◆送り届ける場所や時間、そして人員の確保等が難しいです。また家庭への送迎支援は考えていません。

○新設校に学童が設置された場合、保育時間を延長して欲しい。

◆現在委託しているNPO法人すまいるネット南魚沼と協議が必要となります。

まずは委託先と時間延長について検討を行い、できる範囲を保護者会等で説明し、理解を深めていきたいと考えます。

以上の内容が報告されました。今後もさらに各部会等の協議を進めていきます。